

München, 1. Dezember 2021

Zackig ans Ziel mit der MVV-ExpressBus-Linie X800 von Buchenau über Fürstenfeldbruck nach Dachau

Ab dem Fahrplanwechsel am Sonntag, 12. Dezember 2021, bietet die neue ExpressBus-Linie X800 eine umsteigefreie Verbindung von Buchenau, über Fürstenfeldbruck und Esting nach Dachau. Die Linie ist Teil des aus sieben Linien bestehenden ExpressBus-Rings um München, der im Rahmen des Programms „Landesbedeutsame Buslinien“ des Freistaates Bayern gefördert wird.

Die MVV-Expressbuslinie X800 im Überblick	
Linienweg	Buchenau (S) – Fürstenfeldbruck – Esting (S) – GADA – Dachau (S)(R) – Dachau Gewerbegebiet
Verkehrsangebot	<ul style="list-style-type: none"> • Montag bis Samstag: 5 Uhr bis 22 Uhr im 20-Minutentakt • Sonn- und Feiertag: 7 Uhr bis 22 Uhr im 60-Minutentakt
Leistung	rund 1.100.000 Nutzwagenkilometer pro Jahr
Verkehrsunternehmen	Enders Reisen
Fahrzeuge	Sieben 12-Meter-Busse
Finanzierung/ Förderung	Landkreis Dachau Landkreis Fürstenfeldbruck Freistaat Bayern

Die neue MVV-ExpressBus-Linie X800 bietet künftig eine umsteigefreie Querverbindung zwischen den S-Bahnlinien S2 in Dachau, S3 in Esting und S4 in Buchenau. Die neue Linie verbindet zudem die Arbeitsplatzstandorte



in den beiden Kreisstädten, insbesondere Dachau-Ost und Fürstenfeldbruck Hasenheide sowie Fliegerhorst, ebenso wie die Gewerbegebiete in Geiselbullach/Gewerbepark Ost und in Bergkirchen, GADA Ost und West.

In Dachau besteht eine Umsteigemöglichkeit von der Linie X800 von und zur – ebenfalls neuen – ExpressBus-Linie X201 in Richtung Garching-Forschungszentrum. An der Haltestelle Viscardi-Gymnasium in Fürstenfeldbruck ist der Umstieg von und zur ExpressBus-Linie X900 in Richtung Starnberg möglich.

Der Expressabschnitt der Linie X800 zwischen Buchenau (S) und Dachau (S) wird über den Dachauer Bahnhof hinaus ins Gewerbegebiet Dachau-Ost verlängert.

„Mobiler denn je ist man im Landkreis Fürstenfeldbruck mit jetzt insgesamt fünf ExpressBus-Linien unterwegs. Der neue ExpressBus X800 ist dabei nicht nur ein tolles klimafreundliches Angebot. Unsere Fahrgäste kommen nun komfortabel und schnell mit nur einer Tarifzone, und damit so günstig wie noch nie zuvor, von Kreisstadt zu Kreisstadt“ so **Fürstenfeldbrucks Landrat Thomas Karmasin** zur neuen Linie X800 im neuen ExpressBus-Ring.

„Mit den neuen ExpressBus-Ring-Linien haben wir in den Landkreisen nachhaltig eine wichtige Angebotslücke des MVV geschlossen und damit eine weitere und attraktive Alternative zum täglichen Auto-Verkehr auf den Straßen geschaffen“, freut sich auch **Dachaus Landrat Stefan Löwl.** ■



PRESSE-INFO

Partner



Jetzt die 7 neuen  pressBus-Linien entdecken: mvv-muenchen.de/express